

Bericht zum Ehrungstag 2022

Ehrungstag der Freiwilligen Feuerwehr Neunkirchen am Brand

Am Samstag, den 28. Mai 2022, veranstaltete die Freiwillige Feuerwehr Neunkirchen am Brand einen Ehrungstag, welcher ein Totengedenken, ein Vereinsfoto und einen Ehrungsabend im Zehntspeicher umfasste.

Auch bei der Freiwilligen Feuerwehr Neunkirchen konnte Corona-bedingt im Jahr 2020 das 150 Gründungsjubiläum nicht gefeiert werden und somit konnten auch nicht, wie geplant, Mitglieder für ihre aktive Dienstzeit bzw. Vereinszugehörigkeit geehrt werden. Aus diesem Grund wurde am Samstag, dem 28. Mai ein Ehrungstag abgehalten.

Dieser begann mit einem Totengedenken auf dem Alten Friedhof (Bild 1) bei dem, unterstützt von der Jugend- und Trachtenkapelle Neunkirchen und den beiden Pfarrern Hr. Berthold und Hr. Cibura, den verstorbenen Feuerwehrkameradinnen und Feuerwehrkameraden gedacht wurde. In seiner Ansprache würdige Vorstand Thomas Meyer die Kameradinnen und Kameraden, die seit Bestehen der FF Neunkirchen im Jahre 1870, ihren Dienst in der Freiwilligen Feuerwehr - zum Schutze und zum Wohl der Gemeinde - geleistet haben.

Anschließend versammelte sich die am Ehrungstag teilnehmende Feuerwehr, bestehend aus aktiven und altgedienten Feuerwehrleuten, sowie dem 1. Bürgermeister, Martin Walz, als oberster Dienstherr der Feuerwehr Neunkirchen, zu einem Vereinsfoto (Bild 2) vor der schönen Kulisse des Zehntspeichers in Neunkirchen.

Als dritter Teil des Ehrungstages fand dann ein Ehrungsabend im Zehntspeicher statt, zu dem 1. Vorstand Thomas Meyer und 1. Kommandant Thomas Heinlein die geladenen Gäste gemeinsam begrüßten. Der Ehrungsreigen begann mit den Ehrungen für 25 und 40 Jahre aktiven Dienst von Mitgliedern der Feuerwehren Neunkirchen, Ebersbach und Großenbuch, die von Landrat Dr. Hermann Ulm zusammen mit dem 1. Bürgermeister Martin Walz sowie den Vertretern der Kreisbrandinspektion Forchheim, angeführt von Kreisbrandrat Oliver Flake, vorgenommen wurden.

Mit dem **Feuerwehr-Abzeichen in Gold** für **40 Jahre** aktiver Dienst in der Feuerwehr wurden geehrt: Wolfgang Herzing, Reiner Disselberger und Roland Braun von der FF Neunkirchen
Reinhard Elsinger, Thomas Henneberger und Werner Wagnern von der FF Ebersbach
Rainer Mirsberger von der FF Großenbuch

Mit dem **Feuerwehr-Abzeichen in Silber** für **25 Jahre** aktiver Dienst in der Feuerwehr wurden geehrt: Jochen Cervik und Christian Mößner von der FF Neunkirchen
Michael Mehl, Andreas Minderlein, Bernd Wagner und Martin Wieseckel von der FF Ebersbach

Unterbrochen von einer Pause, in der sich die Gäste des Ehrungsabend an einem warmen Buffet stärken konnten, erfolgten weitere Ehrungen für erfolgreich bestandene Feuerwehr-Leistungsprüfungen, Beförderungen sowie Ehrungen von Mitgliedern der FF Neunkirchen für langjährige Vereinszugehörigkeit.

Nach den vielen Ehrungen ging dann es zum gemütlichen Teil über, der von einem regen Austausch von Erfahrungen sowie Erlebnissen bei Übungen und Einsätzen in der von der FF Neunkirchen betriebenen Bar geprägt war.

Der Ehrungstag endete in den frühen Morgenstunden. Vorstand und Kommandant dankten Organisationsteam der FF Neunkirchen, allen Helferinnen und Helfern bei Auf- und Abbau, den Schenkern und Service-Team des NCV, der Marktgemeinde und der Fam. Polster, die alle zu diesem gelungenen Fest beitragen haben.



Bild 1 – Totengedenken der FF Neunkirchen



Bild 2 – Vereinsfoto FF Neunkirchen